

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Situation préoccupante à la Polyvalente des Monts

(Sainte-Agathe-des-Monts, le 19 mai 2022) – Une situation préoccupante s’est produite à la Polyvalente des Monts aujourd’hui le 19 mai 2022, suite à laquelle un ancien élève de la Polyvalente a été arrêté. Des élèves ont également été rencontrés par les policiers.

Il n’y a eu aucun blessé. La situation est actuellement sous contrôle. Tous les élèves sont en classe et les cours se déroulent normalement.

Trois psychoéducateurs sont déjà sur les lieux pour porter assistance aux élèves qui auraient pu être perturbés par l’événement.

Le Centre de services scolaire des Laurentides et l’équipe-école de la Polyvalente des Monts assurent toute leur collaboration aux services policiers, qui mèneront assurément une enquête pour faire la lumière sur les événements.

-30-

Source : Stéphanie Fournelle-Maurice

Coordonnatrice

Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaires des Laurentides

Tél. : 819-326-0333, poste 21400

fournelles@cslaurentides.qc.ca